

Informationsblatt

Nutzung der Außenanlagen

Sehr geehrtes Mitglied,

immer wieder kommt es unter den Bewohnern zu Unstimmigkeiten, da einzelne Mitglieder ihre Interessen nicht ausreichend berücksichtigt sehen. Insbesondere sorgt der so genannte Generationenkonflikt dafür, dass ein Bedürfnis nach Ruhe und einer möglichst freien Entfaltung der Kinder sich in einigen Wohnanlagen scheinbar nicht vereinbaren lassen.

Um Missverständnissen vorzubeugen, haben wir nachfolgend die Haltung der HANSA Baugenossenschaft eG unter Berücksichtigung der Hausordnung und der aktuellen Rechtsprechung in dieser Frage dargelegt (dies bezieht sich ausschließlich auf die Grundstücke der HANSA).

- Die Freiflächen der Außenanlagen dürfen betreten werden.
- Auf den Freiflächen der Außenanlagen darf gespielt werden.
- Auf den Freiflächen darf Ball gespielt werden (Kleinkinder).
- Auf den Freiflächen darf **kein** regulärer Fußball gespielt oder gebolzt werden.
- Die Bereiche der Beete und Hecken dürfen nicht betreten oder beschädigt werden.
- Die Ruhezeiten von 13 bis 15 Uhr und von 20 bis 7 Uhr, sonn- und feiertags ganztägig sind unbedingt einzuhalten.
- Auch außerhalb der Ruhezeiten ist angemessen Rücksicht auf andere Bewohner zu nehmen.

Wir betonen ausdrücklich, dass wir uns nicht als Streiter oder Sprachrohr für einzelne Interessengruppen sehen. Als verantwortungsvoller Vermieter haben wir die Interessen **aller** Bewohner angemessen zu berücksichtigen.

Leider stellen immer mehr Menschen nur die eigenen Interessen in den Vordergrund, ohne die Bedürfnisse der anderen zu berücksichtigen. Dies gilt im gleichen Maße für ältere Bewohner, die über eine ausgeprägte Ruhebedürftigkeit verfügen, sowie für junge Familien, die nicht bereit sind, Ihre Kinder erzieherisch zu einer angemessenen Rücksichtnahme anzuhalten.

Wir bitten auf diesem Wege alle betroffenen Bewohner, sich wieder mehr aufeinander zu zubewegen und entsprechend Rücksicht auf die jeweilig andere Partei zu nehmen. Dass dies gut funktionieren kann, erleben wir täglich in den meisten unserer Wohnanlagen.